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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка НДС изгибаемых железобетонных элементов высотного здания на основе диаграммных методов расчета».
В данной работе проводится сопоставительный анализ результатов расчетов железобетонных изгибаемых элементов конструкций из бетонов классов по прочности В30 и В70 при различных способах учета физической нелинейности деформирования материалов и разработка рекомендаций по выполнению расчетов конструкций с применением диаграмм деформирования бетона и арматуры.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Анализ инженерных и диаграммных методов расчета железобетонных конструкций на основе нормативных и литературных источников;
2.	Выполнение сопоставительных расчетов железобетонных балок из бетона классов В30 и В70 по методике СП 63.13330-2018;
3.	Выполнение сопоставительных расчетов железобетонных балок из бетона классов В30 и В70 с учетом физической нелинейности деформирования;
4.	Сопоставительный анализ результатов расчетов, оценка эффективности рассмотренных методов расчета, разработка рекомендаций по их применению.
В данной работе проведены расчеты железобетонных балок из бетона классов В30 и В70 по методике с различными вариантами учетов физической нелинейности деформирования бетона и арматуры. Произведен сопоставительный анализ расчетов по предельным состояниям, осуществлен подбор армирования.
На основе сопоставительного анализа различных методов наиболее эффективным  признан метод с применением диаграмм деформирования. Даны рекомендации по применению данного метода в реальном проектировании.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Assessment of stress-strain state of bendable reinforced-concrete elements of a high-rise building using diagram methods».
This paper provides a comparative analysis of the results of calculations of reinforced concrete bending elements of concrete of В30 and В70 strength classes with different methods of taking into account physical nonlinearity of material deformation and development of recommendations for design calculations using concrete and reinforcement deformation diagrams.
Objectives of the study:
1.	Analysis of engineering and diagram methods of calculation of reinforced concrete structures on the basis of normative and literary sources;
2.	Performance of comparative calculations of reinforced concrete beams made of concrete of classes В30 and В70 according to SP 63.13330-2018;
3.	Performance of comparative calculations of reinforced concrete beams made of concrete of В30 and В70 classes taking into account physical nonlinearity of deformation;
4.	Comparative analysis of calculation results, evaluation of efficiency of considered calculation methods, development of recommendations for their application.
In this work, calculations of reinforced concrete beams made of concrete of В30 and В70 classes were carried out according to the method with different versions of accounting for physical nonlinearity of concrete and reinforcement deformation. Comparative analysis of calculations on limit states was carried out, reinforcement was selected.
On the basis of comparative analysis of various methods, the method using deformation diagrams was considered to be the most effective. Recommendations are given for using this method in real design.
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